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●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 

     

    

      私は昨年 10 月に入会しました。昭和 36 年 1 
月 15 日生まれで今年 55 才です。出身地は相模 
大野で、南中・麻溝台高校と進みました。父は 
サラリーマンで、ごく一般的な家庭でしたが、 
高校 2 年の時に母が亡くなりました。私は一人 
っ子でしたので、父が会社に行ってしまうと、

全くの一人で、何か言う人もいないので、だん 
だん生活も乱れがちになりました。 
 高校 3 年の頃に、当時はインベーダーゲーム 
が流行り、麻雀やゲームばかりしていて、人生 
の目標もなく、結局、二浪しました。二浪もさ 
せてくれた父には感謝しており、何とか専修大 
学経営学部に入学できました。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        

中山 徹男 

大学に入ってからもアルバイトや麻雀ばかり 
で、授業はほとんど受けていませんでした。就 
職活動にも、あまり力を入れていなかったので 
すが、㈱ＣＳＫという会社で内定を貰いました。 
当時は説明会などに行けば、ほとんどの人に内 
定が出る状況だったようです。 
 この会社に入社したのですが、会社がグアム 
クルージングに連れて行ってくれるということ 
で楽しみにしていました。ところが、行きは飛 
行機でグアムに到着したら、社長の話を聞いて 
お土産を買ったら、直ぐに船で 4 日間をかけて 
帰国することになり、その間はずっと船の中で 
の研修が待っていました。 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 豊岡 淳  幹 事 㝡住 悦子 

 



    

 

昭和 60 年にそんな会社に入社し、仕事はプロ

グラマーで、システムエンジニアとして 5 年間在

籍しました。その頃はバブルの良い時期でしたの

で、転職の話があり、平成 2 年に住友セメントシ

ステム開発㈱に移り、7 年間在籍しました。です

が社長が変わり、人事制度の改定で給与が下がっ

たことや、もともと人に使われるのが苦手でした

ので、独立しようと思い立ちました。 
 当時は、社会保険労務士になろうとは思ってい 
なくて、とにかく手っ取り早く資格を取ろうと思 
い、できるだけ短時間で取得できるのを探して、 
運良く合格しました。この時が一番勉強をした時 
期でした。会社の通勤に 2 時間位掛かっていまし 
たので、その時間を利用したり、深夜まで勉強し 
ました。 

     平成 9 年に「中山経営労務管理事務所」を開業 
しましたが、仕事の当てがある訳でもなく、収入 
の道も途絶えてしまいそうでしたが、元会社の上 
司から仕事を戴けたりして、何とか社労士として 
やっていけました。 

     当時はお客様もいなくて、飛び込みやＤＭなど

もしていました。その時に瀬戸会員の西浦塗装さ

んにも飛び込みで行ったのですが、仕事の依頼を

受けることができました。 
     社労士として転機が来たのは、開業して 3 年目

ぐらいで助成金制度のバブルがきまして、その内

容をホームページにアップしたりして、お客様が

ぐっと増えました。そんな訳で自分は運が良いな

と思っています。 
○主な業務内容 
①労働保険、社会保険、労働基準法に関する書類 

の作成・届出 
②就業規則、給与規定等の各種規定の作成 
③給与計算業務 
④厚生労働省関係の各種助成金の申請 
⑤選択制 401K 導入支援 
 
次に趣味ですが、マラソンです。先週 13 日（日） 

    に「横浜マラソン 2016」で走ってきました。参加 
費が 15,000 円と結構高いので、4 時間位かけて走 
り、楽しんできましたが、昨日は足がガクガクの 
状態でした。       （一部概要にて掲載） 

 

 

 

 

藤本 恵介 

 昭和 47年 3月生まれで来週 25日で 44歳にな 

ります。現在、㈱Ｆ-Designを設立し、機械設計 

業をしております。本日はいい加減に生きてきた 

にも関わらず、名前の通り恵まれてきた経歴を簡 

単にお話させて頂きたいと思います。 

 横浜で生まれ、5才の時に上溝に移り住みまし 

た。その頃、家の周りは畑だらけで、周辺道路は 

砂利道で大雨が降ると川になるような環境でした。 

上溝小、上溝中、田名高校と進学し、小学 2年の 

頃に残念ながら両親がお別れし、１人で何でも出 

来るようにと、ボーイスカウトに入団させられま 

した。ボーイスカウトでは、雪の中のキャンプや 

夜間ハイクなどハードな経験や、桜まつりの手伝 

いなど、いろいろな奉仕活動を経験しました。 

 じつは当クラブに入会して間もない頃、相模原 

RCにメイクに行ったのですが、ボーイスカウト 

の先輩である上溝の宝光寺住職の宮崎さんが在籍 

されていて、30年振りぐらいの再会で、驚きを隠 

せず、少し興奮してしまいました。 

 小学 4年になると、サッカークラブが設立され、 

入部しました。先生方がコーチだったのですが、 

サッカー経験ゼロで、ほぼ根性論の練習でした。 

朝練あり、放課後はナイター設備のある校庭で練 

習を行い、5年になると、このコーチが担任にな 

り、クラスの男子は半強制的に全員入部、女子も 

半分は入部で、今ではありえない先生でした。 

 今の職業である機械設計業に携わることになっ 

たきっかけは、高校時代のバイク好きな友人の影 

響がありました。ある時、畑に捨てたような壊れ 

た原付バイクがあって持ち主に譲ってもらい、構 

造的な知識もなかったのですが、友人とバラして、 

洗浄し組み立てたところ、動くようになり、この 

時の感動が忘れられず、同じような感動を求めて、 

今でも仕事をしております。 

 高校 3年で進路を考えていた時、友人たちと自 

動車整備学校に進学しようと考えていたのですが、 

担任から「本当にいいのか？」と聞かれ、そのた 

った一言で、大学に行って機械の勉強をして、開 

発に携われる会社に就職しようと変わりました。 

 大学は藤沢にある湘南工科大学の機械工学部に 

 



 

                  
に入学し、レストランでアルバイトをするように 
なり、仕事の楽しさを存分に味わえました。お客 
様への気遣いや、配膳技術など多くのことを学ん 
でいるうちに、気づいたらボーナスまで貰えるよ 
うになり、大学は二の次になっていました。 
 大学 1 年の時に初めて車を購入し、世界が変わ 
りました。運転がこんなに楽しいものだと実感し、 
それ以来、ある時を除いて、車は常に趣味として 
乗り続けてきました。日々、車に関われるガソリ 
ンスタンドのアルバイトをするようになり、当時 
はバブル時代で、ガソリンスタンドはどこも大き 
な店舗を構え、自分の働いていたところも 100 名 
のアルバイトが在籍していました。 
 ここでも頑張って、5 段階のポジションのトッ 
プまでいき、日本石油の本社に対し、提案書まで 
書かせて頂けるようになりました。この時が 20 
歳で、仕事って楽しいと実感し、自分で会社を設 
立したら、思い通りに楽しい仕事ができるのでは 
という夢を持ち、32 才で独立、35 才で会社設立 
という何の根拠もないストーリーでした。 
 しかしアルバイトばかりしていたので、1 年留 
年し、5 年生になり、就職活動を始めたのですが、 
既にバブルも終りを告げ、簡単に就職できる時代 
ではなくなっていましたが、たまたま新聞の折り 
込み求人に 3DCAD の車の絵が載っていて、セン 
トラル自動車の開発した MR-2 でした。 
 自動車の設計をしている会社で、この会社に入 
社でき、入社後は自動車のボディ設計をしたので 
すが、学生時代にさんざん車をいじっていたので、 
教わらなくても、おおよその構造が分り、その時 
は大学を 5 年いった意味があったなぁと自己満足 
にひたっておりました。 
 この会社を 5 年勤めた後、厚木にある東京アー 
ルアンドデーという自動車の研究開発や、レーシ 
ングカーの開発をしている会社に転職しました。 
レースはとても華やかですが、開発側の仕事は過 
酷極まりない世界で、かなり大変でした。 
 この会社も 5 年勤め、32 歳で退職して、夢の 
独立をしました。自動車関係の設計請負業です。 
当初は、東海大の新エンジンの開発業務に参加さ

せてもらったり、苦労することなくスタートしま 
 

 
 

したが、仕事がずっとあるわけではなく、営業を 
しなければならない状況になり、とても強いスト 
レスでした。営業方法が判らないので、何をした 
かというと、インターネットで調べた会社に電話 
を掛けまくり、ある時は「お前ふざけるな！」と 
本気で言われたこともあります。 
 ともあれ、少しづつ業務も増えてきた矢先に、 
「リーマンショック」で、車も売らなければなら 
ない状況で、BMW のオープンカーを手放しまし 
た。倒産計画も立て、カウントダウンを始めまし 
たが、3 か月位辛抱したところで、仕事が一気に 
増え、自分は本当にラッキーだったと思います。 
 このような危機を乗り越えながら、お客さんと 
従業員のお蔭で、今年 11 月に 10 周年を迎える 
ことができます。現在は自動車だけでなく、航空 
宇宙や医療福祉、ｱﾐｭｰｽﾞﾒﾝﾄなど広い業界のもの 
づくり支援をしており、2 年前には 3D プリンタ 
ーも購入し、活用しております。 
 このような素晴らしいクラブに入会し、皆様に 
お会いできたことは本当に恵まれていると思いま 
す。まだまだロータリーを十分に楽しめている訳 
ではありませんが、少しづつ勉強し、どなたかお 
誘いできるようになりたいと思います。 

（紙面の都合上、一部要約にて掲載） 
 

 

 
本日の例会は、ビジターを 

始め、出席者が多いようです。 
先日、光明学園相模原高校 

から今年も卒業生の体育館履 
きがまだ充分使えるので、有 
効に利用できないかと申し出 
がありました。昨年は金沢会 
員の仕事の関係で、フィリピ 
ンのマカティボブラシオン RC を通じ、被災地の 
レイテ島の方々に寄贈することができました。 

今年も約 50 足集まったそうで、櫻内会長エレ 
クトは次年度にはもっと集め、奉仕事業として実 
施したいとのことです。明日、私と櫻内会長エレ 
クトで光明学園に取りに行ってきます。（概要にて） 



 
 

 

１．役員・理事 

役員（〇印は理事兼務 理  事 
○会 長 櫻内 康裕 クラブ管理運営委員長 瀬戸 裕昭 
○会長エレクト 㝡住 悦子 会員組織委員長 田後 隆二 
○副会長 早川 正彦 奉仕プロジェクト委員長 黛  裕治 
○直前会長 豊岡  淳 Ｒ財団・米山委員長 菊地 啓之 
 幹 事 早川 正彦 公共イメージ委員長 佐々木敏尚 
 会場監督 伊倉 正光  
 会 計 田所  毅 
（副幹事） 横溝 志華 

２．会場監督 

会場監督 副会場監督 
伊倉 正光 阿部 毅、阪西 貴子 

   ３会計・会計監査 

会 計 副会計 会計監査 副会計監査 
田所  毅 田後 隆二 横溝 志華 老沼 秀夫 

４．委員会 

   〇クラブ管理運営委員会       委員長・理事 瀬戸 裕昭  副委員長 池之上 和哉 

委員会 委員長 副委員長 委 員 

例会親睦 瀬戸 裕昭 池之上和哉 
中里和男、竹田繁、永保固紀、小崎直利 
大井達、大坪征弘、中山徹男、藤本恵介 

姉妹クラブ 豊岡  淳 冣住 悦子、 早川 正彦 
   〇会員組織委員会                       委員長・理事 田後 隆二 

委員会 委員長 委 員 

会員増強 田後 隆二 
甲斐美利、川合貞義、金沢邦光、冣住悦子、豊岡 淳 
丸子勝基 

ロータリー情報 瀬戸 裕昭 黛 裕治、豊岡 淳  
   〇奉仕プロジェクト委員会                  委員長・理事 黛 裕治 

委員会 委員長 委 員 
国際奉仕・職業奉仕 黛  裕治 阿部 毅、老沼秀夫、江成利夫、藤本恵介 
社会奉仕・青少年奉仕 横溝 志華 中里和男、竹田 繁、加賀治夫、豊岡 淳 

   〇ロータリー財団・米山記念奨学委員会           委員長・理事 菊地 啓之 

委員会 委員長 委 員 
ロータリー財団 菊地 啓之 小野 孝、中山徹男 
米山記念奨学会 江成 利夫 川合貞義、小崎直利 

   〇公共イメージ委員会                  委員長・理事 佐々木 敏尚 

委員会 委員長 委 員 
公共イメージ 佐々木 敏尚 小野 孝、池之上和哉、松尾秋夫、田所 毅 

    〇特別委員会 

委員会 委員長 副委員長 委 員 

指  名 金沢 邦光 江成 利夫 
瀬戸裕昭、黛裕治、豊岡淳、櫻内康裕 
冣住悦子 

細則改正 櫻内 康裕 早川 正彦 黛 裕治、豊岡 淳、冣住悦子 
４０周年実行 丸子 勝基 瀬戸 裕昭  

 



 
                
 
 

●原 幹朗君（相模原グリーンＲＣ） 

久し振りにお伺いしました。宜しくお願い致します。 

●安藤 肇君（川崎ＲＣ） 

       本日メイクします。お世話になります。 

●豊岡会長、㝡住幹事 

①中山さん、藤本さん、イニシェイションスピーチ楽し 

みです。 

②3 月入会記念日の皆様、おめでとうございます。 

③今週はＩＭです。出席される皆様、よろしくお願いし 

ます。 

●丸子 勝基会員 

①入会記念日のお祝、ありがとうございます。早いも 

ので、入会して１４年になります。 

②藤本会員、中山会員のイニシェイションスピーチ、

頑張って下さい。楽しみです。 

      ●黛 裕治会員 

①入会記念日お祝の皆様、おめでとうございます。 

 何年目でしょう？ 

②イニシェイションスピーチの中山さん、藤本さん、 

楽しみにしています。 

      ●藤本 恵介会員 

本日、イニシェイションスピーチをさせて頂きます。 

へたなスピーチですが、宜しくお願い致します。 

●老沼 秀夫会員 

先週、結婚記念日祝を戴き、ありがとうございます。

４５年が経ちました。 

      ●金沢 邦光会員 

３月２９日の夜間例会では、ゲストが何名か参加さ 

れます。フォローを宜しくお願いします。 

●菊地 啓之会員、竹田 繁会員 

①イニシェイションスピーチの中山会員、藤本会員、 

ご苦労様です。 

②入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

●佐々木 敏尚会員 

 本日、入会記念日祝を受けられる皆様、おめでとう 

 ございます。 

●阿部 毅会員 

①中山会員、藤本会員のイニシェイションスピーチ、 

楽しみです。 

②本日、入会記念日祝の皆様おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

●小崎 直利会員 

①ゲスト、ビジターの皆様ようこそいらっしゃいました。 

②３月入会記念日祝の皆様おめでとうございます。 

③イニシェイションスピーチの中山会員、藤本会員、 

よろしくお願いします。 

●櫻内 康裕会員 

①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②イニシェイションスピーチの中山さん、藤本さん、 

宜しくお願いします。 

③いよいよ今度の日曜日に走ってまいります。 

●小野 孝会員 

①入会記念日祝の中里さん、丸子さん、黛さん、 

おめでとうございます。 

②中山さん、藤本さん、楽しみにしています。 

③３／２９～４／３日まで銀座で絵画展があり、私も 

出展します。遊びに来て下さい。 

●田後 隆二会員 

①入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

②中山さん、藤本さん、スピーチ楽しみです。 

●瀬戸 裕昭会員 

①イニシェイションスピーチの中山会員、藤本会員、 

楽しみです。宜しくお願いします。 

②本日、入会記念日祝を受けられる中里会員、丸 

 子会員、黛会員、おめでとうございます。 

●大井 達会員 

①入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

②イニシェイションスピーチの中山会員、藤本会員、 

よろしくお願いします。 

●池之上 和哉会員 

①本日お祝の皆さん、おめでとうございます。 

②イニシェイションスピーチの中山会員、藤本会員、 

よろしくお願いします。 

●江成 利夫会員 

①イニシェイションスピーチの中山会員、藤本会員、 

よろしくお願いします。 

①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

●阪西 貴子会員 

①3 月入会記念日祝の皆様おめでとうございます。 

②イニシェイションスピーチの中山会員、藤本会 

員よろしくお願い致します。楽しみです！ 

 



 
 

＜会員増強ショートスピーチ＞ 
会員増強委員長         金沢 邦光 

会員皆様には、各々 
ショートスピーチあり 
がとうございます。 
次週は移動例会でＩＭ 
ですが、次々週 29 日 
の夜間例会には入会が 
内定しました女性会員 
ともう 1 名、コンピュ 
ーター関係の仕事をし 
ている方が新会員候補者として出席します。この 
方は、最初に当クラブのホームページを作って頂 
いた方です。また元会員も 2 名出席予定です。退 
会された方も機会があれば声を掛けて、繋がりを 
持ち、カムバックを目指したいと思います。 
 他にも候補者がありましたら、ゲストの会費は 
クラブ予算から負担させて頂きますので、こうし 
た夜間例会などに、ぜひ呼んでみて下さい。ご協 
力を宜しくお願い致します。 （概要にて掲載） 
 

報告事項 
    ※3 月 29 日（火）夜間例会の出欠表を回覧してお 
     ります。 
    ※4 月 3 日（日）桜まつり・ｴﾝﾄﾞﾎﾟﾘｵﾅｳｷｬﾝﾍﾟｰﾝ 
    （会員有志による）の参加出欠表を回覧しており 
     ます。 

例会プログラム 

３月２２日→１９日（土）移動例会・ＩＭ 

   14 時点鐘 ラポール千寿閣 

      ２９日移動例会・夜間例会 

           18:30 点鐘 「敦煌酒楼」 

    ４月 ５日「会長エレクトセミナーの報告」 

           担当：櫻内会長エレクト 

         定例理事役員会 

       １２日卓話 瀬戸 裕昭会員               

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中里 和男会員 １９７９年３月 ６日 

・丸子 勝基会員 ２００２年３月１９日 

・黛  裕治会員 ２００７年３月２０日 

 

 

 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  江成 利夫ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング 

「我らの生業」 

ソングリーダー 川合 貞義会員 

ビジター  安藤 肇君（川崎ＲＣ） 

  原 幹朗君（相模原橋本ＲＣ） 

出席報告 

 

 

 

会 員 出席（出席対象 22名） 事前メイク者 

３２名 ２７名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(3/1) 

１名 ９６．５５％ １００％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」           委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15             中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp



